
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

KABANET アドレス 
https://www.kabanet.org/ 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

くらしの相談検索システム 

 どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 

よし  の    ひで  くに 

吉野 英国 吉野 英国 

 

担当者レポート No３３ 

１、適切な管理と魅力向上に向けた取組  

私：全市的に桜の保護に向けた計画の策定や組織体制を確立し、事業を進めるには予算も必要。 

基金創設などにより財源確保をどの様に考え、本市の桜を後世に残し伝えて行くのか、市長の意向は。 

市長：桜は、本市における貴重な観光資源であり、地域愛を育む大切な資源でもある。市としても、貴重な桜の保全や、さ

らなる魅力向上に向けた方策について、市民の皆様のご意見を伺いながら、市一丸となって取組んでいきます。また、市

民、議会のご理解を得ながら、あらたな基金の創設など、財源確保に努めてまいります。 

 

 

１、子育てニーズへの対応  

私：本市は 10 年連続待機児童ゼロを達成しているが、年度の途中では毎年 待機児童が発生しており、年度途中での

受け入れ枠の拡大が期待されている。年度途中での待機児童への対応はどの様に考えているのか。 

市：年度途中に待機児童が多く発生している地域を対象に対策を進めています。若園こども園と東広瀬 

こども園において園舎の増築を、また、トヨタこども園と平山こども園において新たに乳児を受入れるため、 

幼稚園認可から保育所認可に移行するための改修設計を進めています。 

私：子育への支援はその世帯のニーズに答える支援が重要。ニーズ自体も世の中の状況により変化する。 

そこで定期的なニーズ調査を行う必要があると考えるが、どの様にニーズを調査把握されるのか。 

市：定期的なニーズ調査としては、2 年に 1 回市民意識調査、今年９月に、子ども、若者、保護者等を対象に詳細な調

査を実施する予定です。また、随時、子育て支援施設の利用者に対して、アンケートを実施しており、寄せられた意見

を参考にして、事業効果を高めるよう努めています。 

３、将来に向けた子育て支援  

私：子育て世代が就労する事業所に対して、子育てをサポートする取組の向上を促す事が必要。 

各企業内でもワーク・ライフ・バランス推進の取組がありますが、業務優先で、 

なかなか進んでいない企業もある。行政としてどの様に企業に対して理解促進をしているのか 

市：市内企業の経営者や人事担当者向けに、女性活躍推進のための取組事例や、 

従業員のライフイベントを尊重した職場づくりなどをテーマとしたセミナーを開催しています。 

また、ワーク・ライフ・バランスキャンペーンとして、事業所とともに、チラシ等による啓発、 

定時退社の推奨などに取り組んでいます。子どもを生み、育てやすい環境を構築するには、 

企業側の理解が極めて重要であることから、企業理解の促進を図ってまいります。 

議員取組み 
桜を保護する取組について一般質問しました。 
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子を産み育てやすいまちづくりへの取組の推進について一般質問しました。 

国の子育て支援交

付金を活用して、婚

活・結婚・妊娠・出産・

子育ての支援充実を

おこない、市民のニー

ズに応えすべき。 
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ソフトボール大会 

地域区長会 

保見駅のバス停 

曙町交差点 

本年度議会における所属委員

会 

2 車線で右折するための誘導線があるが、右折中車両同士が接触する危険が有る。⇒市と警察署へ下記要望を致しました。 

駅より北側にバス停があり駅を利用する人が、最寄りの歩道橋が遠いため、横断歩道がない道

路を渡る人がいるため、大変危険である。バス停を保見駅の敷地内に移動できまいか。 

4.9：地域のソフトボール連盟、本年度リーグ開幕式にて

激励のご挨拶 

6.4：益富交流館にて 

くらしの相談への取組み 

＜対応＞ 
・私よりバス運行者の市へ要望 

議員活動 

子ども食堂お手伝い 

ご提案有難うございます。 

産業建設委員会 

議会活性化推進特別委員会 

私 

私 

私 

楽しく安全でお願いします。 

私 

私 

子どもの方

が私より包

丁 さ ばきが

上手い！ 

一緒に参加し

た議員仲間 

6.4：益富交流館にて 

私 

同僚の議員と共に、豊田市の最新情報を紹介や、地区の

取組をご説明頂きました。 

対策案 

視覚に訴える対策を要望 

車両同士が接触の危険 

問題のバス停 

ここを横断 

歩道橋 

＜対応＞ 

＜回答＞ 
・市としては、電車とバスの公共交通結節点を重

視する駅を、豊田市駅・浄水駅と決めており、
そのためにダイヤを組んでいるため、バスの走行
時間が長くなる今回の提案は対応が難しい。 

現在、市と県で検討中 

横断歩道の設置を市と

警察に要望致しました。 

現在検討中です。 


